



“Tóxicas”, las reformas del Ejecutivo: oposición

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Voces de la oposición descalificaron las reformas que anunció en días pasados el Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues consideraron que son “tóxicas” y que no tienen nada que ver con la consolidación del proceso democrático del país.

En entrevista con *La Razón*, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que las reformas no fortalecen la división de poderes, propio de un régimen republicano, sino que lo que quiere López Obrador es meterse todavía más en el proceso electoral.

“Le vamos a decir que no a esas reformas tóxicas, ya que son electoreras y al no pasar, dirá que es culpa de los conservadores y de los de derecha, por ello, comenzará a joder con ese discurso para fortalecer su papel de coordinador de campaña de Claudia Sheinbaum”, expresó.

Indicó que el Ejecutivo desea controlar al Poder Judicial para tener jueces a modo, lo que llevará a que la impartición de justi-

cia se ponga en entredicho y que eso tenga más costos para los mexicanos.

Zambrano insistió en que el primer mandatario sólo quiere debilitar al Poder Judicial y agregó: “Por supuesto que vamos a ir en contra de esa tontería y vamos a votar en contra de esas reformas tóxicas para el país”.

En tanto, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdés, confirmó que su partido votará en contra de esas reformas anunciadas y dijo que es muy importante que se abra una discusión para la gente, en donde se les explique por qué son un riesgo para el país.

Añadió que elegir a los ministros por voto directo afectaría la democracia, al convertir un órgano técnico en un órgano que busca el favor electoral.

“En los juicios hay dos partes, pero ahora los jueces se subordinarían al apoyo económico y en este caso al crimen organizado, sobre todo en zonas donde dominan los cárteles del narcotráfico”, indicó el líder priista.